



Noemí Luna: Preocupa al PAN que Morena siga con el capricho de querer reformar la Constitución

Noemí Luna, coordinadora de diputados del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), dijo estar preocupada porque asegura que los diputados federales de Morena “siguen con el capricho de querer reformar la Constitución sin son ni ton”.

En entrevista para el programa de las “Noticias de la Mañana con Mario Maldonado”, de Heraldo Televisión, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group, Noemí Luna denunció que antes de que se instalará la Comisión de Puntos Constitucionales de esta LXVI Legislatura en la Cámara de Diputados, más de 30 artículos ya se han reformado en la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos.



Añadió que a la Comisión se le dio carácter de permanente y solamente se declaró un receso este domingo 27 de octubre para intentar que este lunes se dictamine la minuta que llegó del Senado la cuál reformará dos artículos, el 105 y 107, Constitucionales, los cuales buscan dismantelar al Poder Judicial.

Adelantó que el Grupo Parlamentario del PAN votará en contra de esta minuta que debilita de la división de poderes. Señaló que la Constitución protege al pueblo de los excesos del poder y cuando se elimina la posibilidad del amparo estas dotando de más poder al gobierno en turno, lo cual te lleva a una dictadura, denunció la coordinadora.

Denunció que no se están respetando los tiempos para meter las órdenes del día en la Comisión de Puntos Constitucionales, ya que estaba debe anunciarse con 5 días de antelación y tampoco han justificado la urgencia de la minuta.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/28/noemi-luna-preocupa-al-pan-que-morena-siga-con-el-capricho-de-querer-reformar-la-constitucion-649309.html>